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ABSTRAK

Sunarti, (2015) : Peningkatan Aktivitas Belajar Siswa pada Mata Pelajaran
Ilmu Pengetahuan Alam Melalui Metode Kelompok
Sindikat (syndicate Group) di Kelas V Sekolah Dasar
Negeri 009 Teratak Kecamatan Rumbio Jaya Kabupaten
Kampar.

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan aktivitas belajar siswa pada
mata pelajaran Ilme Pengetahuan Alam melalui metode kelompok sindikat
(syndicate gorup). Yang dilatarbelakangi oleh rendahnya aktivitas belajar siswa
pada mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam. Rumusan masalah pada penelitian
ini adalah bagaimanakah peningakatan aktivitas belajar siswa dengan penerapan
metode kelompok sindikat(syndicate group) pada mata pelajaran ilmu pengetahun
alam kelas V Sekolah Dasar Negeri 009 Teratak Kevcamatan Rumbio Jaya
Kabupaten Kampar.

Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas yang terdiri dari empat
tahapan tiap siklus yaitu perencanaan tindakan, pelaksanaan tindakan, observasi,
dan refleksi. Penelitian ini dilakukan sebanyak 2 siklus yang masing-masing
siklus terdiri dari dua kali pertemuan. Subjek penelitian ini adalah guru dan siswa
dengan jumlah siswa sebanyak 14 orang. Objek dalam penelitian adalah
peningkatan aktivitas belajar siswa. Pengumpulan data pada penelitian ini dengan
menggunakan teknik observasi dan dokumentasi. Teknik analisa data penelitian
ini adalah dengan menggunakakn teknik analisa deskriftif.

Hasil penelitian menunjukkan aktivitas belajar siswa pada sebelum
tindakan yaitu 41,07% dengan kategori “Gagal”. Kemudian setelah menerapkan
metode kelompok sindikat (syndicate gorup) pada siklus I,aktivitas belajar siswa
meningkat menjadi 58,42% dengan kategori “Kurang”. Pada siklus II, aktivitas
belajar siswa semakin meningkat menjadi 77,81% dengan kategori “Baik”.
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ABSTRACT

Sunarti, (2015): The Student Learning Activities Improvement on Subjects
Natural Science Through the Method Group Syndicate
(Syndicate Group) in class V State Primary School 009
Teratak of Rumbio Jaya Subdistrict of Kampar Regency

This research aims to improve student learning activities on subjects of
natural Knowledge through method group syndicate (syndicate gorup). The
willingness by the low activity of student learning in Natural Science subjects.
Formulation of the problem in this research is how improved student learning
activities with the application of the method of group syndicate (syndicate group)
on subjects natural in class V State primary school 009 Teratak of Rumbio Jaya
Subdistrict of Kampar Regency.

This research is a research action class that consists of four stages each
cycle is the Planning Act, the implementation of the action, observation, and
reflection. This research was conducted as many as two cycles, each cycle
consisting of two times. The subject of this research is the teacher and students
with a number of students as many as 14 people. Objects in research is the
improvement of student learning activities. Data collection on this research by
using the techniques of observation and documentation. Technique of data
analysis of this research is to use the technique of analysis of descriftive.

The results showed students in learning activities before the Act is 41.07%
with the category of failed. Then after applying the method group syndicate
(syndicate gorup) in cycle I, the learning activities of students increased to
58.42% with the category of less. In cycle II, increasing student learning activities
become 77.81% with the good category.
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ملخص

تحسين أنشطة تعلم الطلاب في موضوعات العلوم الطبيعية من خلال أسلوب ):2015سونارتي، (
الفريق النقابة (نقابة مجموعة) في الفصل الخامس من المدرسة الابتدائية البلادية 

تيراتاك من نواحي رومبيو جايا من كامبار ريجنسي 009

طبيعية عن طريق أسلوب الفريق يهدف هذا البحث إلى تحسين أنشطة التعلم الطلاب مواضيع العلوم ال
النقابة (نقابة جروب). الرغبة بانخفاض نشاط الطلاب التعلم في موضوعات الطبيعية. وضع المشكلة في هذا 
البحث هو الطالب كيفية تحسين الأنشطة مع تطبيق أسلوب الفريق النقابة (نقابة مجموعة) في مواضيع المنح 

كامبار التعلم.009دائي البلد رومبيو جايا النواحي تيراتاك الدراسية الطبيعية الصف الخامس الابت
هذا البحث هو فئة عمل بحث الذي يتكون من أربع مراحل في كل دورة أي قانون تخطيط، وتنفيذ 
الإجراءات والمراقبة، والتفكير. وأجرى هذا البحث كحد دورتين من دورات، كل دورة تتكون من مرتين. موضوع 

شخصا. الكائنات في البحث هو تحسين 14علم والطلاب مع عدد من الطلاب ما يصل إلى هذا البحث هو الم
الطالب أنشطة التعلم. جمع البيانات في هذا البحث باستخدام تقنيات المراقبة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات 

لهذا البحث استخدام أسلوب تحليل الإختبار.
% مع الفئة من فشل. ثم بعد 41.07لم قبل صدور قانون أي وأظهرت النتائج الطلاب في أنشطة التع

مع الفئة 58.42تطبيق أسلوب الفريق النقابة (نقابة جروب) في دورة الأول، أنشطة التعلم للطلبة ارتفع إلى % 
.% مع الفئة جيد77.81أقل. في الدورة الثانية، وتزايد أنشطة التعلم الطالب تصبح 
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